



RENOVACIÓN
ARENA

**BOLETÍN
MENSUAL**

para afiliados



Proyecto unificar

El proceso de Renovación ha requerido aplicar una disciplina que durante mucho tiempo estuvo ausente, donde nuestros estatutos parecían solo un adorno. Como primer paso en este proceso, fue necesario expulsar del partido a todos los exfuncionarios condenados por delitos de corrupción, así como suspender a quienes tienen trámites judiciales activos. Estas acciones envían un mensaje claro: ARENA hoy es un partido comprometido con la ética y la transparencia.

En la segunda fase de la Renovación, se reestructuró la organización territorial y culminó con la Asamblea General celebrada en septiembre pasado. En esta asamblea, el COENA recibió el apoyo de toda la dirigencia y la autorización para renovar los estatutos.

En noviembre, dimos un paso más al lanzar el proyecto UNIFICAR. Este es el momento de abrir las puertas a quienes se alejaron de ARENA, cansados de la corrupción de las cúpulas y de los mismos de siempre.

#AQUÍESTAMOS

RENOVACIÓN
ARENA

Queremos dar una bienvenida sincera a todos los areneros de buena fe, leales, honestos y comprometidos con la defensa de la familia, la libertad y los valores que siempre han representado a nuestro partido.

Hemos hecho un llamado a UNIFICAR a todos los que desean trabajar en la renovación y modernización del partido, a quienes aman El Salvador y sueñan con convertirlo en el país de oportunidades que todos anhelamos.

El presidente Carlos Saade lo dejó claro: “Este mensaje no va dirigido a los que se alejaron anteponiendo sus intereses económicos y personales, traicionando y dañando la imagen del partido. Eso se acabó. Esos pueden quedarse esperando afuera, porque la puerta de la Renovación se mantendrá cerrada para ellos”.

UNIFICAR también busca incluir a nuestros militantes dentro y fuera de El Salvador, invitándolos a regresar a una casa política renovada y fortalecida para trabajar sin miedo por una patria grande y desarrollada para todos.





GIRA DE MEDIOS DEL PRESIDENTE CARLOS SAADE

Durante su reciente gira de medios, el presidente Carlos Saade compartió con entusiasmo nuestro nuevo proyecto UNIFICAR, una iniciativa que busca transformar la forma en que entendemos y practicamos la política en El Salvador. En un momento crucial para el país, donde la confianza en las instituciones se ha visto afectada, este proyecto se presenta como una respuesta clara a la necesidad de renovación y reorganización territorial.

UNIFICAR no es solo un nombre; es un compromiso con cada salvadoreño para construir un sistema político más inclusivo, donde la voz de la ciudadanía sea escuchada y valorada. El proceso de Renovación redefine cómo se gestionan los recursos y se organizan las comunidades, promoviendo un enfoque más equitativo y justo que responda a las verdaderas necesidades de la población.



El presidente Saade ha subrayado la importancia de la transparencia y la ética en la política, no solo como ideales, sino como prácticas cotidianas. Es fundamental que los ciudadanos sientan que pueden confiar en sus representantes, que la gestión pública se maneje con integridad y que cada decisión se tome con el bienestar de la gente como prioridad.



#AQUÍESTAMOS

RENOVACIÓN
ARENA



POSTURA COMO ÚNICO PARTIDO CONSERVADOR SOBRE EL ABORTO

Como partido, somos defensores firmes del derecho a la vida desde la concepción. Por ello, expresamos nuestra profunda preocupación ante un posible fallo de la Corte Interamericana de Derechos Humanos en el caso Beatriz vs. El Salvador, que podría instar al país a revisar su legislación en materia de aborto o implementar protocolos que contradigan los valores fundamentales de nuestra nación.

El Salvador ha sido históricamente provida, y nuestra Constitución, en su artículo 1, reconoce a todo ser humano como persona desde el instante de la concepción, otorgándole el carácter de inviolable.

Exhortamos a las fuerzas conservadoras, a la Iglesia católica, evangélica y demás comunidades de fe, así como a las organizaciones de la sociedad civil que comparten la defensa de la vida, a mantenerse atentos a esta decisión.

Es momento de unirnos y conformar un frente común para proteger los valores que nos identifican como salvadoreños.

“Hoy más que nunca, es momento de unirnos como salvadoreños en defensa de quienes no tienen voz para defenderse. La vida es un principio sagrado que trasciende ideologías, religiones y diferencias políticas, porque protegerla significa preservar nuestra humanidad y los valores que nos definen como nación”, afirmó el presidente de COENA, Carlos Saade.

ARENA SE POSICIONA COMO ÚNICO PARTIDO QUE DEFIENDE LA VIDA

ARENA se consolida como el gran referente en la defensa del derecho a la vida, reafirmando su compromiso con principios inquebrantables desde la concepción. Bajo el liderazgo del presidente Carlos Saade, el partido ha elevado su voz con claridad y determinación, haciendo un llamado a la nación para unificar esfuerzos frente a la amenaza de organismos internacionales que buscan imponer la legalización del aborto en El Salvador.

LUNES 02 DE DICIEMBRE DEL 2024 **EL 5MUNDO** inicio sesión

García Saade pide "cerrar filas contra aborto" ante próxima sentencia de la Corte IDH

YOLANDA MAGAÑA DOMINGO 01, DICIEMBRE 2024 - 4:08 PM
ARENA divulgó un video y un comunicado contra el aborto ante una próxima sentencia de la Corte Interamericana sobre el caso Beatriz.



Carlos García Saade, presidente de Arena.

El presidente de Alianza Republicana Nacionalista (Arena), Carlos García Saade, pidió "cerrar filas" contra la posible "legalización del aborto" que según el dirigente político pretende la Corte Interamericana de Derechos Humanos (Corte IDH), donde se procesa una demanda contra el Estado de El Salvador por el caso conocido como Beatriz, a quien se le prohibió en 2013 interrumpir su embarazo, una recomendación médica porque no sobreviviría afuera de su útero ya era enancefálico.

La Corte IDH se aproxima a tomar una decisión. García Saade pidió a la Asamblea Legislativa salvadoreña, que es dominada por el partido de Nayib Bukele, Nuevas Ideas, "actuar con firmeza".

Nuestra postura, enraizada en valores conservadores y en los principios de nuestra Constitución, nos impulsa a liderar esta lucha, convocando a todos los sectores sociales a proteger juntos la vida y los valores esenciales que nos identifican como salvadoreños.

RENOVACIÓN

ARENA

